

## 2024 CAFネビュラ展 オープニングセレモニー



### ■ 概況 ■

2024CAFネビュラ展オープニングセレモニーは、11月10日(日)午後3時より展示会場にて、多くの来場者とともに和やかに開催されました。

CAFネビュラ展(以降CAF.N)実行委員長 研川秀人の挨拶からはじまり、埼玉県立近代美術館 建畠哲館長より、前年のCAF.N特別企画「埼玉前衛からCAFネビュラへ」と本年の展示をはじめ、美術館とCAF.N協会の活動の歴史をお話しいただきました。

さいたま市文化振興課スポーツ文化局文化部 川田泰則部長よりご挨拶いただき、さいたま市長 清水勇人氏からの祝辞を頂戴いたしました。

昨年、大邱現代美術家協会Daegu Contemporary Artists Association(以降DCAA)定期展より招待を受け、本展ではDCAAよりゲスト作家を12名迎えましたが、その日韓国際交流について、長沢晋一CAF.N事務局長によるスライド映写と解説が行われました。

来日中のDCAA会員6名が紹介され、Cho Kyounghee

DCAA会長より、本展について、お言葉をいただきました。

セレモニー終盤には、CAF.N新入会員作家を紹介し、各作家に一言ずつご自身の制作についてお話しいただきました。今後のCAF.N展覧会活動にご期待をいただけるよう、皆様への感謝を申し上げ、セレモニーを終了しました。(倉藤紀子)